

↓ 華麗な演技を披露



★ 国立中国雑技団公演 華麗な演技に圧倒される

8月1日、長島町文化ホールで、合併5周年記念事業として「国立中国雑技団公演」を開催したところ、昼夜2回の公演とも満席となりました。

公演では、「ボール・ジャグリング」や「ボール・アクロバット」「エキサイティング・バイク」など、息もつかせぬ華麗な技が次々と披露され、多彩なプログラムでファーストクラスの雑技ショーを楽しむことができました。会場は感嘆の声に包まれ、楽しい合併記念事業となりました。

★ 伊唐小学校でそうめん流し 冷たくて、おいしかったよ

8月20日、伊唐小学校では出校日にあわせて伊唐老人会（会員18人）による出張そうめん流しがありました。この企画は3年前から始まっており、会員はこの日も朝早くから流すための竹と竹おわんや竹箸づくり、そうめん湯がきにと汗を流しました。

会長の中村さんは「子どもたちとのふれあいが楽しくて積極的に学校の行事に参加している。今日も冷たいそうめんを食べて、喜んでくれるのがうれしい。」と笑顔で答えてくださいました。



←おいしそうにほおぼる子どもたち

↓ 大編成ならではの演奏



★ 九電ふれあいコンサート 九州交響楽団長島で上演

九州電力主催による「九電ふれあいコンサート」が、8月3日午後6時30分から、長島町文化ホールにおいて開催されました。

出演は九州交響楽団の総勢85人。プロのフルオーケストラの公演は、本町では初めてのことで、800席の客席が満席となる盛況ぶりで、全10曲が披露されました。大編成ならではのダイナミックな演奏に、子どもたちや一般のかたがたからも大きな拍手が沸きあがりました。